



Para que todo funcione debidamente se requiere que un *trader* y un *bróker* trabajen en equipo. Foto: Freepik

ENTONCES... ¿SE PUEDE VIVIR DEL TRADING?

Un artículo publicado para el portal de BBVA, escrito por el analista Gerardo Ortega, explica con detalle el panorama del *trading*. Es una vía sustentable. Sin embargo, a la gran mayoría de las personas que inician en este mundo les resulta improbable vivir de esa actividad. Esto se relaciona con la formación, conocimiento previo y sensibilidad de cada uno de los usuarios. Es vital contar con la ayuda de un experto calificado en finanzas y economía porque existen varias cuestiones en las que, sin una preparación adecuada, difícilmente se podrán manejar, o en su mejor caso, resolver esos obstáculos. Ejemplo de ello es el cálculo preciso de un sistema de tendencias o la in-

terpretación de datos de acuerdo a sus variables, así como en sus respectivas teorías económicas.

El *trading* es una operación con una red de conocimientos detrás. Es común, siguiendo con la línea del artículo, dejarse llevar por los manuales en Internet, los cuales muestran sólo parte de la realidad. No explican las habilidades y aptitudes precisas para comenzar a laborar como *trader*. Un buen camino, si es que las personas interesadas desean realizar con eficacia la compraventa de activos, es capacitarse y formarse. Existen sitios en Internet donde se ofrecen diplomados y cursos certificados por instituciones bancarias y por plataformas de *trading*. No es imposible; sin embargo, es una vía llena de disciplina, formación y estrategia. ♦

Instagram: viannycarr22